

Ah, si Charles le Téméraire revenait dans son quartier !

C'est un tout un pan de l'Histoire qui s'est effondré en face de l'église sous les coups de boutoir efficaces des engins de chantier déblayant les vestiges d'une ancienne ferme, mais épargnant une maison à la façade inoubliable et qu'on dit au pays « celle de Charles le Téméraire ».

S'il revenait au village, tout téméraire qu'il était, ledit Charles ne reconnaîtrait plus son quartier. D'ailleurs, en est-il réellement parti, ce Duc de Bourgogne dont la simple évocation vous faisait trembler jusque dans les cours de récré d'antan ? Il a laissé tellement d'empreintes dans les mémoires et les légendes locales qu'on pourrait de bonne foi en douter. Une rue, une place, naguère un relais, portent ici son nom, tandis que moult témoignages et force légendes entourent la fin de son existence.

Si Charles Martel battit les Arabes à Poitiers, Charles le Téméraire fut vaincu par les Suisses à Morat, avant de battre en retraite à La Rivière-Drueon où son séjour de



Juste en face de l'église du XV^e siècle.

deux mois environ demeure encore une énigme digne d'enflammer les réseaux sociaux. Certains affirment qu'il aurait caché son trésor au fond d'un souterrain reliant les fortifications au centre du bourg, d'autres prétendent qu'il aurait protégé sa retraite en détournant le lit de la rivière, un villageois l'aurait même reconnu sur un champ de bataille, « dénudé et défiguré, en

partie mangé par les loups, la face contre terre. »

Il est désormais un autre site que ce récent chantier aura perturbé et au grand dam de la gent ailée. Un site idéal de nidification pour les hirondelles de fenêtres et pour leur colonie protégée à la recherche d'un nouveau refuge. Après tout, Charles le Téméraire avait bien trouvé le sien à La Rivière-Drueon !